

Die EU-Kommission hat Anfang September eine deutsche Maßnahme zur Förderung alternativ betriebener Busse genehmigt. Die Hilfe beträgt 1,75 Milliarden Euro. Ziel ist es, Busse für den ÖPNV bereitzustellen, die mit einem umweltfreundlichen Antrieb wie Energie aus Strom, aus Brennstoffzellen oder aus Biomethan ausgestattet sind. Auch Halle (Saale) könnte von diesem Projekt profitieren und somit einen weiteren Schritt für den Klimaschutz wagen.

Vor diesem Hintergrund regen wir an, dass die Stadtverwaltung in Verbindung mit den Stadtwerken prüft, ob eine Teilnahme an diesem Projekt und eine Umsetzung dieser alternativ betriebenen Busse sinnvoll erscheint.

gez. Eric Eigendorf  
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)